



Zu Gast

in der Heilpädagogischen Schule Willisau

Die beiden höchsten Luzerner informieren über das aktuelle Geschehen im Kanton. Schulleiter Marc Keller gibt einen Einblick in die Heilpädagogische Schule Willisau. Im Anschluss wird ein Apéro offeriert, den die Lernenden der HPS Willisau kreieren und bereitstellen.

Der Anlass ist öffentlich und kostenlos.
Melden Sie sich noch heute via QR-Code für den Anlass an.

Donnerstag, 05.12.2024 | 18.00 Uhr | HPS Willisau
Schlossfeldstrasse 14, 6130 Willisau

Ferdinand Zehnder
Kantonsratspräsident



Reto Wyss
Regierungspräsident



Melden Sie sich hier an:



Nächster Anlass: 03. Februar 2025 im Spital Sursee